



Zur Verstärkung unseres Teams suchen wir per 1. März 2024 befristet bis 31. Oktober 2024 eine/n

## **Trainee / PraktikantIn UCI 2024 Road and Para-Cycling Road World Championships**

um unser Project Management Team **in Zürich** zu unterstützen.

### **Über Kuoni Tumlare**

Unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter bei Kuoni Tumlare erbringen inspirierende und innovative Lösungen und Erfahrungen, die sowohl für unsere Partner als auch für die Gesellschaft insgesamt einen Mehrwert schaffen. Unser breites Portfolio an Produkten und Lösungen basiert auf über 100 Jahren Erfahrung im Destination Management. Unser Angebot umfasst Gruppen- und Serienreisen, technische Besuche, Bildungsreisen, Reiseberatung durch Japanspecialist sowie Meetings, Incentives, Konferenzen und Ausstellungen. Unser Produktportfolio umfasst MyBus-Ausflüge an Zielorten sowie garantierte Abfahrtstouren, die von unseren Seat-in-Coach-Spezialisten Europamundo (EMV) und MyBus Landcruise konzipiert und durchgeführt werden.

### **Über das Praktikum**

Bereits seit einem halben Jahr, bereitet unser Project Management Team alles vor, damit die SportlerInnen, FunktionärInnen und Fans während der UCI 2024 Road and Para-Cycling Road World Championships ([www.zurich2024.com](http://www.zurich2024.com)) in Zürich angemessen beherbergt werden. Die ausgeschriebene Position umfasst die Unterstützung des Projektteams über den gesamten Projekt-Lebenszyklus – von Angebotslegung, Vertragserstellung, Verwaltung und Management der Hotelkontingente mit den Delegationen, sowie die vor Ort Betreuung während der Weltmeisterschaften und die Rechnungslegung.

### **Hauptaufgaben**

- Korrespondenz mit Veranstaltungsteilnehmern (Beantwortung von Fragen, Buchung von Dienstleistungen, Verwaltung von Zahlungen usw.) während des Projekts
- Angebotslegung für Delegationen und Management des Hotelbedarfs der teilnehmenden Teams
- Unterstützung bei der Überwachung finanzieller Angelegenheiten im Zusammenhang mit dem Projekt (Finanzplanung, Budgetierung, Kostenkontrolle und Gewinnoptimierung)
- Unterstützung bei Entwicklung und Ausbau der Kundenbeziehungen während des gesamten Projektes
- Unterstützung bei administrativen Aufgaben
- bei Absenz der ProjektmanagerIn idealerweise als Assistenz/Vertretung agieren

### **Unsere Wunschkandidaten und Kandidatinnen**

- studieren Tourismus/Betriebswirtschaft/Marketing/Eventmanagement
- haben idealerweise erste Erfahrung im Projektmanagement
- sprechen und schreiben Deutsch und Englisch fließend
- haben eine proaktive, organisierte und positive Persönlichkeit
- können uns mit ihren Kommunikations- und Verhandlungsfähigkeiten überzeugen
- sind offen für Veränderungen in einem herausfordernden und dynamischen globalen Umfeld

Das Praktikum wird mit CHF 2'800 (brutto) pro Monat entlohnt. Die Bewerbungsunterlagen können über unsere Karriereseite eingereicht werden [\*\*Careers homepage \(kuonitumlare.com\)\*\*](http://Careers.homepage(kuonitumlare.com))

### **Kuoni Tumlare**

Kuoni Global Travel Services (Schweiz) AG  
Elias-Canetti-Strasse 2, CH-8050 Zurich, Switzerland



As of **1<sup>st</sup> March 2024 until 31<sup>st</sup> October 2024**, we are looking for a

## **Trainee/Intern UCI 2024 Road and Para-Cycling Road World Championships**

to extend our Project Management Team **in Zürich**, Switzerland.

### **About Kuoni Tumlare**

At Kuoni Tumlare, we deliver truly inspiring and innovative solutions and experiences that create value both for our Partners and Society at large. Our wide portfolio of products and solutions is built on 100+ years of destination management experience. Our solutions include series tours, technical visits, educational tours, Japanspecialist travel consulting, as well as meetings, incentives, conferences, and exhibitions. Our product portfolio includes MyBus excursions at destinations as well as guaranteed departure tours devised and delivered by our Seat-in-Coach specialists, Europamundo (EMV) and MyBus Landcruise. We cater to a wide range of customer needs in close collaboration with our trusted suppliers and powered by our team of destinations experts - enabling us to make a real difference to the world.

### **About the role**

During the past six months now, our Project Management Team has been preparing everything to ensure that the athletes, officials, and fans are adequately accommodated during the UCI 2024 Road and Para-Cycling Road World Championships ([www.zurich2024.com](http://www.zurich2024.com)) in Zurich. The Trainee/Intern we are looking for will support the project team throughout the entire project life cycle - from submitting offers, drawing up contracts, administration, and management of the hotel contingents with the delegations, as well as on-site support during the World Championships and accounting.

### **Key Activities**

- Correspondence with event delegates (answering questions, booking services, managing payment...) during the project.
- Developing client proposals together with the Project Managers
- Support in overseeing financial matters related to the project (Financial Planning, Budgeting, Cost Control and Profit Optimization)
- Assisting in building up, developing and growing the client relationship throughout the project life cycle
- Supporting the Business with the mail focus on Operational tasks
- acting as Assistant to the Project Managers throughout the project life cycle

### **The ideal candidate**

- Is studying tourism/business administration/marketing/event management
- Has gained first experience in project management
- Speaks and writes German and English fluently
- Has a proactive, organized, and positive personality
- Can persuade us with her or his communication, influencing, and negotiation skills
- Is open towards change and like to deal with challenges within a dynamic global organization

The gross monthly salary for the trainee/intern will be CHF 2'800 We are looking forward to your application on our [Careers homepage \(kuonitumlare.com\)](https://www.kuonitumlare.com/careers)

### **Kuoni Tumlare**

Kuoni Global Travel Services (Schweiz) AG  
Elias-Canetti-Strasse 2, CH-8050 Zurich, Switzerland